



**BOLETÍN 163**

## **Gobierno cumple compromiso con el campo colombiano: garantizados \$3,1 billones adicionales en Presupuesto 2014**

- Así lo aseguró el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Mauricio Cárdenas, este martes, al celebrar la aprobación en el Congreso del monto total del Presupuesto General de la Nación para el próximo año, por \$203 billones.
- “Garantizamos el apoyo a la familia campesina, manteniendo una política de crecimiento incluyente, con empleo de calidad”, dijo el funcionario durante la votación.

**Bogotá, 10 de septiembre de 2013.** El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Mauricio Cárdenas, aseguró este martes que el Gobierno del Presidente Juan Manuel Santos cumple compromiso con el campo colombiano, al destacar la aprobación en el Congreso del monto del Presupuesto General de la Nación 2014, por \$203 billones.

“Lo que está haciendo hoy el Congreso de la República y sus comisiones económicas, es incrementar ese presupuesto total (para 2014) de \$199.9 billones a \$203 (billones), es decir \$3.1 billones adicionales”, afirmó el funcionario, durante la votación del proyecto de ley.

El titular de la cartera de Hacienda aseveró que la aprobación de este Presupuesto para el año entrante, le permitirá al Gobierno garantizar el apoyo a las familias campesinas.

“Garantizamos el apoyo a la familia campesina, manteniendo una política de crecimiento incluyente, con empleo de calidad”, dijo Cárdenas.

El Ministro reiteró que las necesidades coyunturales del sector agropecuario, requieren ingresos adicionales, por tal razón, explicó que paralelo al proyecto de ley de Presupuesto General de la Nación, se tramitará uno que defina la fuente de esos recursos.

### **Oficina de Comunicaciones**

Ministerio de Hacienda y Crédito Público

Tel. + (571) 3812351 / Cel. + (57) 310 2299364

minhaciendaprensa@minhacienda.gov.co

Carrera 8 No. 6C – 38 Bogotá D.C. PBX 381 1700

www.minhacienda.gov.co.



“Ha hablado la voz del pueblo. Colombia entera es consciente hoy de la necesidad de apropiar unos recursos adicionales para fortalecer el presupuesto del sector agropecuario. Ante una circunstancia extraordinaria, hay que buscar soluciones extraordinarias”, sostuvo.

Por último, el titular de la cartera de Hacienda reafirmó que el monto del Presupuesto 2014 le garantiza al país, contar con cuentas claras y sanas, porque no se incrementa el endeudamiento de la Nación.

(Fin)